
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Informações sobre manutenção e reforço de iluminação pública 

na rua Antonio Piantore, altura no número 670. 

 

CONSIDERANDO que a rua Antonio Piantore, Jardim São 

Guilherme, é muito escura e em determinado trecho de sua extensão não existe 

iluminação pública (altura 670). 

CONSIDERANDO que o local é movimentado, possui igrejas nas 

proximidades e intenso fluxo de pedestres. 

CONSIDERANDO que os moradores das redondezas temem 

transitar pelo local a noite. Sabemos que a responsabilidade em garantir a 

segurança de pedestres, ciclistas e motoristas é do Poder Executivo, posto isso  é 

que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

1º Há manutenção da implantação de iluminação pública 

no local? 

2º Se não, qual a alternativa para garantir a segurança de 

pedestres e motoristas que passam pelo local? 

 

 

 

S/S., 30 de setembro de 2019 

 

 

 

 

 

 

José Apolo da Silva "Pastor Apolo" 

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


